

**ECUADOR:**

Militares reciben 35 vehículos tácticos para combatir al crimen

Las Fuerzas Armadas de Ecuador recibieron ayer 35 vehículos tácticos para reforzar las operaciones en el combate a las bandas de crimen organizado, vinculadas especialmente al narcotráfico y a la minería ilegal.

Estos vehículos, 33 modelo David y dos modelo Mbombe, se suman a una flota de 137 blindados tácticos multipropósito de fabricación israelí y sudafricana que el gobierno del Presidente Daniel Noboa ya entregó a las fuerzas de seguridad entre agosto y diciembre pasados como parte de un plan de modernización del equipamiento militar.

Los Mbombe 6x6 y los David 4x4 tienen protección balística y, por sus características, equipamiento y resistencia, son inmunes a ataques de diferente tipo, según el Ministerio de Defensa.

"Los vehículos están diseñados para el transporte de tropas, brindan seguridad al movimiento de las mismas con protección contra minas, explosivos y fuego directo", señaló el capitán David Ordóñez durante el acto de entrega.